

## Comunicado de la Policía Local de Almansa

El pasado jueves 25 de septiembre, la Policía Local de Almansa fue víctima de un ataque público injustificado por parte del equipo de Gobierno de nuestro Ayuntamiento. En una rueda de prensa insólita e inaceptable, con la alcaldesa al frente, se lanzaron acusaciones y descalificaciones contra quienes velamos todos los días por la seguridad de esta ciudad.

Queremos dejarlo claro: nadie puede tratar de esta forma a una institución pública como la Policía Local, y menos aún sus propios responsables políticos. Lo sucedido nos ha colocado en una posición de indefensión y descrédito ante la ciudadanía. **Nos hemos visto convertidos en objeto de lo que entendemos como una campaña de desprestigio sin precedentes.**

Desde hace un tiempo venimos soportando en silencio ataques y manipulaciones en redes sociales por parte de un concejal del equipo de Gobierno, que han contribuido a crear un clima de desconfianza hacia nuestra labor. Pero nunca hubiéramos imaginado que ese mismo discurso se trasladaría a una comparecencia oficial. Lo ocurrido en la rueda de prensa del jueves supone un salto aún más grave: **utilizar a la Policía Local como blanco político, tratando de enfrentarnos con nuestros propios vecinos y con el resto de trabajadores municipales.**

**Preguntamos públicamente: ¿quién decide emprender este tipo de ataques desde el Gobierno municipal? ¿Es la alcaldesa, nuestra jefa directa, quien avala este desprestigio? Y si no lo es, ¿cómo puede tolerar que ocurra bajo su responsabilidad? ¿Es tan importante ganarse la opinión pública como para llegar a dañar y humillar a su propia Policía?**

Ante esta agresión, queremos dejar claro que:

- No entendemos cómo **una reivindicación legítima, en la que pedimos una actualización de la RPT debido a la asunción de nuevas funciones**, ha derivado en un conflicto en el que este equipo de Gobierno es capaz de tergiversar la verdad y desprestigiar a esta institución.
- No aceptamos que se nos injurie ni que se ponga en duda nuestra profesionalidad. Anunciamos que estamos preparando un informe detallado en el que **contestaremos, una por una, a todas las acusaciones infundadas, falsedades y medias verdades vertidas en esa comparecencia**. La ciudadanía merece conocer la verdad, y ese será nuestro compromiso: demostrar con hechos lo que otros tratan de distorsionar con palabras.
- **No merecemos ser señalados ni puestos en cuestión por quienes deberían ejercer su responsabilidad institucional con total respeto**. La Policía Local estaba aquí antes de que llegara este equipo de Gobierno, antes que llegáramos nosotros, y seguirá aquí, por mucho que a alguien le pese.
- No somos adversarios políticos de nadie; **somos trabajadores públicos comprometidos con servir a Almansa**. Hemos sido empujados a esta situación, por lo que esta será la última vez que nos verán frente a una cámara.

Y, llegado el momento, si consideramos que se han sobrepasado ciertos límites, confiaremos en los cauces adecuados para esclarecer con serenidad las injurias vertidas. Porque hay ámbitos —como el judicial— donde las afirmaciones deben sostenerse con pruebas, y no solo con titulares.

**La Policía Local de Almansa seguirá trabajando con compromiso y profesionalidad donde siempre: en la calle, al lado del ciudadano. Ese es nuestro deber, y nadie va a desviarnos de él, pese a los intentos de desprestigio. Y lo haremos con la certeza de que la verdad, tarde o temprano, prevalece.**

Muchas gracias por vuestra atención.